

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahiim. Yaa Rabbii Lakalhamdu Kamaa Yanbagii Lijalaa Li Wajhika Wa'azhimi Sulthoonik. Yaaaa Ayyuhal Ladziina Aa Manuu'shbiruu Wa Shoobiruu Wa Roobithuu, Wattaqullaha La'allakum Tuflihuun.* Wahai Rabbku, bagi-Mu segala pujian, sebagaimana pantas untuk kebesaran wajah-Mu, dan keagungan kerajaan-Mu. Puji syukur peneliti ucapkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan ar-rahman dan ar-rahiim kepada kita semua selaku ciptaan-Nya, hingga kita masih bisa merasakan nikmat-Nya hingga detik ini. Seperti apa yang Ia firmankan dalam Surat Ali-Imran ayat 200, kita hanya diperintahkan untuk bersabar dan bertaqwa agar kita menjadi orang-orang yang beruntung, dan hal tersebut yang peneliti alami selama menulis skripsi ini. *Allahuma Sholli 'ala Sayyidina Muhammad.* Ya Allah berikan sholawat kepada tuan kami, Muhammad. Sholawat serta salam tak lupa peneliti ucapkan atas nabi akhir zaman, yang telah membawa kita dari zaman kegelapan hingga ke zaman yang penuh cahaya akan ilmu, Nabi Muhammad SAW selaku suri teladan yang menyayangi umatnya, semoga kita mampu meneladaninya. Aamiin.

Dalam meraih gelar Sarjana Pendidikan, peneliti mencoba merampungkannya dengan suatu penelitian mengenai Implementasi Peraturan Menteri Pendidikan Nomor 16 Tahun 2007 tentang Standar Kualifikasi Akademik dan Kompetensi Guru Di SMAN Se-Kota Depok (Studi Kasus Di SMAN 1, 5 dan 6 Kota Depok). Peneliti memahami kualifikasi akademik dan standar kompetensi guru menjadi bekal yang penting bagi guru dalam mendidik di suatu sekolah.

Tidak lupa pula peneliti ucapkan terima kasih kepada:

1. Keluarga peneliti; ibu, bapak, kaka yang telah mencurahkan kasih sayangnya untuk peneliti dan mendukung peneliti selama kuliah di UNJ ini.
2. Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial.
3. Ketua Prodi PPKN bapak Drs. H. Suhadi M,Si yang telah memberikan kemudahan dalam pengurusan administrasi dalam penyusunan skripsi ini untuk meraih gelar Sarjana Pendidikan.

4. Ibu Dwi Afrimetty Timoera, S.H, M.H selaku dosen pembimbing 1 yang telah memberi banyak masukan dalam konten skripsi ini. Ibu Irawaty, Ph.D selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan peneliti inspirasi untuk meningkatkan terus kualifikasi akademik peneliti sebagai tenaga pendidik nanti.
5. Rekan-rekan PPKN Reguler 2012, yang telah berjuang bersama dalam menempuh gelar Sarjana Pendidikan ini. Kita tahu, kita selalu menjadi partner yang hebat jika bersama. Semangat selalu kawan! Selamat menjadi guru untuk anak negeri.
6. Rekan-rekan Lingkaran, Education Watch UNJ dan Keluarga Besar BEM UNJ Kabinet Kolaborasi Madani yang telah membantu peneliti dalam penyusunan skripsi ini melalui dukungan semangat hingga data. Terima kasih untuk segala-galanya.

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam proposal skripsi ini, kritik dan saran yang membangun sangat peneliti harapkan. Atas perhatiannya peneliti ucapkan terima kasih.

Jakarta, 28 Mei 2016

Peneliti